

JFPUG 会員各位

会名変更のお知らせ

2024年2月6日

日本ファンクションポイントユーザ会 (JFPUG)

会長 藤貫 美佐



平素、会員の皆様には JFPUG 活動にご協力いただき感謝しております。
この場を借りて御礼申し上げます。

今回はご報告があり連絡いたしました。

JFPUG では創立 30 年の節目に向けて、より会員の皆様の課題解決の一助となる活動を推進していくため、MVV（ミッション、バリュー、ビジョン）を再定義し、活動内容を見直し、併せて活動内容に沿った会名とするための検討を進めてまいりました。

新たな会名案について、会員の皆様からパブリックコメントを募り、語らいの夕べでの議論を経て再検討を行い、会名変更案を 1 月 26 日に開催いたしました JFPUG2024 年度第 4 回定例会合における議決事項として挙げさせていただきました。

本議決事項について採決を行い、賛成多数で議決されたことをここに報告いたします。皆様のご理解に深く感謝いたします。

つきましては、本会の名称を「日本ファンクションポイントユーザ会 (JFPUG)」から以下の通り変更することとします。

<新会名>

日本語表記： IT システム可視化協議会

英語表記： Measurement Council for IT Systems, Japan (MCIS)

今後は皆様の課題解決のために測定・可視化へと活動の範囲を広げるとともに、今まで通りファンクションポイント法に関する取り組みも中核に据え継続して実施いたします。

また、混乱を避けるため、しばらくの間「IT システム可視化協議会（旧日本ファンクションポイントユーザ会）」と併記させていただきます。

会員企業様でのお手続きに際し、ご質問がある場合ぜひ事務局までお問い合わせいただきますよう、お願いいたします。

IT システム可視化協議会事務局 office@jfpug.gr.jp

以上、お手数をおかけいたしますが、ご理解のほどよろしく願います。